

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BUEN COMIENZO PARA NUESTROS CONJUNTOS

- Noticias -

Publicado el Martes 16 de octubre de 2012

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

Un primer puesto y dos segundos en el Torneo Lidia Redondo de Granada.

El pasado sábado, las chicas de gimnasia rítmica participaron en un torneo celebrado en Granada, dando comienzo a la nueva temporada de conjuntos.

Nuestro club participó con tres conjuntos del circuito A.

Todas realizaron una buena actuación, ejecutando muy bien sus ejercicios, consiguiendo los siguientes resultados: Los conjuntos Benjamín (María, Paula, Celia, Aitana y Nuria) y Juniors (Carmen, Inma, Marta, Lola y Marta P.) obtuvieron la segunda posición, mientras que el conjunto Infantil (María, Agueda, Ángela, Ana y Cristina) consiguió la primera posición.

¡ENHORABUENA CHICAS!
